

HYMNS@MORE

WATTWIL, THURPARK
MITTWOCH, 29. JUNI 2016, 19.30 UHR

UEFA
EURO2016
FR

BENFIZKONZERT



HYMNS @ MORE

Der Komponist Roman Bislin-Wild hat die Nationalhymnen aller an der EURO 2016 teilnehmenden 24 Teams bearbeitet, so die spanische als Flamenco, die schwedische als Ethno-Pop, die französische «Marseillaise» als Musette-Walzer, etc...

VIVALDISSIMO

Umgesetzt wird dies von einer 35-köpfigen Truppe, die neben Streichern Sängerinnen, E-Gitarre, E-Bass, Klavier, Hackbrett, Saxophon und andere Instrumente einsetzt, geleitet von Hermann Ostendarp.

STUDIO

Durch das Programm führt Moderator Franz Hahn. Er präsentiert die Musik, kommentiert aber auch zusammen mit seinem Studiogast Adrian Bernet – ex-Schweizer Nationalgoalie der U-16-19 – den Verlauf der Euro 2016 und schaut voraus auf den weiteren Verlauf des Turniers.

Die Kollekte kommt vollumfänglich dem Kinder-Fussball-Projekt «viva el fútbol» auf Kuba zugute.

HYMNS@MORE

WATTWIL, THURPARK
MITTWOCH, 29. JUNI 2016, 20 UHR



CAMAQUITO – LOS NIÑOS PRIMERO

ÜBER CAMAQUITO

Camaquito ist eine politisch und konfessionell unabhängige Internationale Kinderhilfsorganisation, die in der Schweiz gegründet wurde. Camaquito gilt bei den kubanischen Behörden als anerkannte Hilfsorganisation. Camaquito unterstützt bedürfnis- und wirkungsorientiert Kinder und Jugendliche in den Bereichen Bildung, Sport, Kultur und Gesundheit in Kuba. Camaquito verteilt im Empfängerland kein Geld, sondern arbeitet direkt, projektbezogen.

FUSSBALL-PROJEKT «VIVA EL FÚTBOL»

Im Jahre 2006 entstand durch zwei ehemalige Schweizer Sportstudentinnen und Camaquito die Idee, die Projektstrategie auszubauen. Man wollte den Sport ebenfalls nutzen, um die Kinder und Jugendlichen in Camagüey / Kuba bei ihrer Entwicklung nachhaltig zu unterstützen. Der Sport dient nicht nur der körperlichen Aktivität und Erhaltung der Gesundheit, sondern beinhaltet auch soziale Aspekte. Er fördert das Zusammengehörigkeitsgefühl, wird bei Jugendlichen zur Gewalt- und Drogenprävention verwendet, kann als Mittel der Persönlichkeitsentwicklung

oder als soziale Integration eingesetzt werden. Es wurden in den folgenden Monaten mehrere Gespräche mit dem lokalen sowie nationalen Fussballverband, weiteren kubanischen Stellen sowie der einheimischen Bevölkerung geführt.

JÖRG STIEL UNTERSTÜTZT «VIVA EL FÚTBOL»

Der ehemalige Nati-Goalie, Jörg Stiel – der Stargast bei «hymns@more» 2012 – amtierte als Fussball Botschafter und technischer Berater. Schwerpunkt seiner Arbeit waren die jährlichen Trainings-Camps in Camagüey / KUBA. Für weitere Informationen siehe: vivaelfutbol.org und camaquito.org